

Eсны Eunice Corado López.

Quinto Bachillerato, Colegio del Futuro.

Expresión Artística.

“Y es que a veces, es cierto, la historia que cuenta el mito es más sugerente que la verdad”.

Esta frase sugiere que en algunas ocasiones, la versión de la historia que se encuentra en los mitos puede resultar más interesante que los hechos reales. Los mitos a menudo contienen elementos simbólicos, emocionales o fantásticos que capturan la imaginación y generan una conexión emocional con el relato. A diferencia de la verdad histórica, que puede ser más objetiva y basada en hechos concretos, los mitos pueden transmitir significados más profundos, transmitir lecciones morales o tocar aspectos universales de la condición humana. Por lo tanto, el mito puede ofrecer una narrativa más cautivadora y sugerente, aunque pueda alejarse de la realidad factual.

¿Cuándo encuentras una información en internet decides quedarte con la primera información encontrada o contrastas la información con otras fuentes?

R/ No, busco más información en otras fuentes.

¿Cuál de las maneras de proceder crees que es mejor?

R/ Buscar toda la información posibles, para estar segura que la información sea verdadera.